



Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2023

Konferenz der Kantonalen Finanzdirektorinnen und Finanzdirektoren FDK;
Finanzausgleich 2024 zwischen Bund und Kantonen; Anhörung zum Bericht
der Eidgenössischen Finanzverwaltung; Vernehmlassung

P230870

1. Der Regierungsrat genehmigt das vorgelegte Antwortschreiben an die FDK.

Begründung

Die Konferenz der Finanzdirektorinnen und Finanzdirektoren (FDK) hat die Kantone zur Anhörung zu den Berechnungen der NFA-Ausgleichszahlungen 2024 eingeladen. Der Kanton Basel-Stadt bleibt auch 2024 einer von acht ressourcenstarken Kantonen. Die Nettozahlungen des Kantons Basel-Stadt steigen insgesamt von 118 Millionen Franken (2023) auf 133 Millionen Franken (2024). Der Ressourcenindex des Kantons Basel-Stadt steigt 2023 auf 155.9 Punkte (CH=100) und liegt damit so hoch wie noch nie in den letzten zehn Jahren.

